
ちょうど10年前の市
町対抗駅伝で岡村さんと、同

じチームの仲間として走りまし
た。当時もとても速かったように記
憶しています。まさか同じチームで走っ

ていた人がパラリンピックに出場
して、さらにはメダルまで獲得す
るとは、本当にすごいです。岡村
さん、おめでとうございます！

銅メダル獲得おめで
とう。小さな頃から何事もこ

つこつと進めていくタイプだった
ね。その積み重ねでパラリンピック
でメダルを取るまでいったというのが
すごい。でも1番すごいのは、パラ
リンピック出場やメダル獲得とい
うよりも46歳でフルマラソンを走
り続けるその努力だと思います。

岡村選手おめでとう！

まちかどの声

榑林泰久さん
（比木原）

丸尾ミカさん
（下朝比奈）

銅メダルおめでとうございま
す！努力は裏切らないと証明す
る結果となって、本当に喜ばしい
です。岡村さんは御前崎市の誇り、
比木の誇りです。障がいがあって
も努力し続ける姿勢が素晴らしいで
すね。目標を持っていることは
自分のエネルギーになるの

だと感じました。

齋田敬子さん
（下比木）

岡村選手、おめでとうございま
す！障がいがある中、長い距離を
走っていることが格好いいです。
３位になって日本も世界に負けて
ないぞ、と示してくれてうれしい
です。自分も陸上をしています。今は
中長距離を主に走っているけれど、
いつかはフルマラソンもやり
たいと思いました。

伊藤大
す ば る

晴さん
（新神子）

　今回のリオ２０１６パラリンピック競技大会出場にあ
たりまして、御前崎市の市民の皆さまからご声援をいた
だきありがとうございました。
　大会最終日となる18日のコンディションは気温30℃
を上回り、マラソンにとっては極めて過酷な条件となり
ました。多くの選手がペースダウンや途中棄権する中で、
皆さまのご声援が背中を後押しし、むしろ、レース後半
ペースアップし、念願のメダルを獲得することができま
した。近々、メダルを持って皆さまへのごあいさつのた
め帰省したいと思いますので、よろしくお願いします。
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岡村正広さんからのコメント

▲世界の強豪相手に力走する岡村選手

3 OMAEZAKI


